

Personil Patroli Polsek Jatisari Antisipasi Gukamtobmas Di Wilayah Hukum Jatisari

KARAWANG - KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 25, 2024 - 22:10



Polres Karawang - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Jatisari, Satuan Samapta Polsek Jatisari Polres Karawang melaksanakan peningkatan patroli malam. Kegiatan ini dilakukan secara rutin untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat pengguna jalan, Selasa (24/12/2024) malam.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA menyatakan bahwa

patroli malam yang dilaksanakan oleh personil samapta bertujuan untuk menekan angka kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan kejahatan jalanan lainnya. “Dengan kehadiran polisi yang lebih intensif di malam hari, kami berharap dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan serta meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat,” ujarnya.

Dalam pelaksanaan patroli malam, personil Samapta berkeliling di area-area yang dianggap rawan, seperti pemukiman penduduk, kawasan perkantoran, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Selain itu, personil juga melakukan pengamanan perbaikan jalan yang berlubang serta berdialog dengan warga untuk mengetahui situasi keamanan di lingkungan sekitar serta menerima laporan atau keluhan dari masyarakat.

Salah satu warga Jatisari, Teguh, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas upaya yang dilakukan oleh personil Polsek Jatisari Polres Karawang. “Kami merasa lebih tenang dan aman dengan adanya patroli malam. Semoga kegiatan ini terus berlanjut untuk menjaga keamanan lingkungan kami,” katanya.

Kapolres Jatisari menambahkan bahwa pihaknya juga akan terus berkoordinasi dengan instansi terkait serta masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban. “Kami mengajak seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif,” tegasnya.

Peningkatan patroli malam ini merupakan salah satu langkah nyata Polsek Jatisari dalam upaya memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta situasi yang aman dan nyaman di seluruh wilayah hukum Jatisari.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain